



DRAMAS



SOBREVIVIENDO LA SELVA EBV
Folleto de Dramas

DRAMAS

¡Bienvenidos a las aventuras de Bogli!

Tenemos una súper idea para darle más vida a tu EBV, en este folleto encontrarás los moldes de las máscaras que podrás realizar tú mismo y usaran para hacer los dramas.

Recuerda, tu puedes caracterizar cada personaje con el atuendo, ropa o disfraz que haga dar un toque especial y divertido. ¡Anímate a hacerlo!

Durante la semana a Bogli le cuesta llegar a tiempo a la escuela de la selva todos los días; en estos dramas, los animales de la selva lo animan o desaniman. Bogli habla sobre su maestro en la escuela de la selva, pero nunca llegamos a conocerlo. Los ataques de otros animales hacia Bogli se deberían sentir como ataques que los niños en nuestras iglesias también sienten. Para divertirnos, usamos un móvil con aplicaciones como Facebook/ Whatsapp/ Youtube y nos tomamos “selfies” en la selva. Como broma, Bogli tiene a su cereal favorito que desayuna todos los días. Puedes cambiarlo a cualquier desayuno favorito de su área. La decoración del Jeep que está hecha de cartulina es el lugar en donde Bogli duerme todas las noches. Las escenas están hechos a fin de tener 1 niño de la selva (Bogli), y 2 animales cada día. Tus dos actores pueden ser animales diferentes cada día y usar máscaras simples que te sirvan de trajes. Al quinto día aparece un tercer animal, pero puede permanecer fuera del escenario. ¡Esperamos que te diviertas con Bogli y los animales!



DÍA 1

Bogli está durmiendo en su jeep de la selva, cuando suena la alarma de su teléfono móvil. Él continúa tocando el botón de aplazar hasta que se da cuenta de que ¡es tarde! Se despierta y salta fuera del jeep. Corre alrededor gritando, porque va a llegar tarde a la escuela de la selva y envía un mensaje de WhatsApp con rapidez a su amigo, el oso. Haz que Bogli les cuente a los niños sobre su escuela en la selva, y también que ahora que es tarde, tendrá que saltarse el desayuno. Tiene miedo de que su maestro lo vaya a castigar por llegar tarde a la escuela. Mientras trata de estar listo frenéticamente, su estómago gruñe y está muy triste por tener que perderse el desayuno. La serpiente llega y trata de convencer a Bogli de que se quede a comer el desayuno. La serpiente lo manipula, diciéndole



que debe preocuparse por sí mismo. El oso también entra en escena y alienta a Bogli para que llegue a la escuela a tiempo. Bogli está tentado a quedarse, especialmente cuando la serpiente comienza a servir su cereal favorito. (Elige tu marca de cereal preferida en tu zona y úsala para cada día). Bogli dice: ¡hey! ¡No tienes manos! ¿Cómo estás sirviendo el cereal? A continuación se aleja de los animales y sale corriendo. Cuando llega a la escuela de la selva, hay un enorme plato de frutas, ¡y su cereal favorito! ¡Ese fue un día muy especial en la escuela y sirvieron el desayuno para todo el mundo! Bogli envió otro mensaje de WhatsApp a Oso diciendo: ¡Wow! ¡Incluso cuando me siento débil, soy fuerte, porque Dios está de mi lado! Fui débil esta mañana y aplacé la alarma muchas veces, pero nadie lo sabe porque me salté el desayuno para poder llegar a tiempo. Me habría sentido débil durante todo el día sin comida, pero ahora me siento fuerte gracias al delicioso desayuno que tomamos. Yo soy fuerte en el Señor, incluso cuando me siento débil. Jesucristo me hace fuerte.

DÍA 2

La alarma de Bogli suena y él salta fuera del jeep, despierto y listo. Está feliz porque hoy no durmió de más, se prepara y se sirve un plato de su cereal favorito, chiflando con alegría. Se come un plátano y tira la cáscara. Mientras está desayunando, llega el elefante, tan entretenido con un juego divertido en su teléfono móvil que se desliza sobre la cáscara del plátano. Bogli siente celos por el juego del elefante y mira la pantalla de su teléfono móvil con atención, pidiéndole al elefante que le cuente sobre el juego (Si quieres, cambia el juguete a algo que cause celos en los niños de tu área). El elefante hace los celos aumenten cuando se echa a reír, disfrutando del juego. En ese momento llega la hiena y le dice a Bogli que puede parar de desear el juego del elefante, porque tiene una solución. Cuando el elefante deja el teléfono con el juego por un rato y comienza a charlar con Bogli, la hiena se lo roba disimuladamente. Bogli está conmocionado y trata de decirle a la hiena que no le robe el teléfono móvil al elefante. Luego, de repente, se da cuenta de que ¡otra vez





va a llegar tarde a la escuela! Comienza a correr como loco, buscando su lápiz. Lo encuentra y se le cae nuevamente. (Buscar y dejar caer el lápiz por un rato). Luego se marcha a la escuela. Cuando va camino a la escuela, le llega una notificación de Facebook que dice que su clase se reúne en el campo de juegos. Ahora puede ir directamente al campo en vez de perder tiempo yendo a lugar equivocado, ¡eso significa que aún está a tiempo! Una vez más, Bogli llega a tiempo y está satisfecho. Recibió una notificación en su celular (que no es tan elegante como el del elefante) y aunque él no tiene ese juego fabuloso, su teléfono celular le ayudó a llegar a tiempo a la escuela. Dice: ¡wow! ¡Tengo todo lo que necesito para ser feliz! Incluso si no tengo todos los juguetes que los otros tienen, Jesucristo me hace estar satisfecho.

DÍA 3

Suena la alarma de Bogli y salta del jeep, comenzando a prepararse para la escuela a toda prisa. Mientras come su cereal favorito como desayuno, Bogli mira un video en YouTube en su celular que muestra algunos niños de su escuela acosando a un chico. El vídeo lo pone triste, pero no quiere llegar tarde a la escuela de la selva, por lo que se marcha más temprano que nunca. En su camino, se encuentra con el mismo chico del vídeo y ahora está molestando a un mono: está montando en su espalda, mordisqueando su comida, y mira a escondidas su tarea. Todo indica que el mono está obteniendo transporte gratis, comida gratis y además está haciendo trampa para tener ventaja en la escuela. Bogli se siente mal al ver que el mono se está aprovechando y sabe que debe parar su marcha y ofrecer su ayuda, pero no quiere llegar tarde a la escuela. Toda la semana casi ha llegado tarde, pero Dios le ha ayudado



para llegar a tiempo. Si se detiene ahora para ayudar, es seguro que llegará tarde. En ese momento, viene la pantera y alienta a Bogli a hacer lo correcto. Bogli mira al pobre niño que está siendo torturado por el mono, y decide que debe ayudar. ¿Y si fuera yo quien estuviera en lugar del niño? Bogli y la pantera protegen al niño y hacen huir al mono, que en su escape choca de frente contra un árbol y cae hacia atrás. Se levanta y de nuevo choca con un árbol accidentalmente, luego se levanta y se va corriendo. Como ya no está el mono, Bogli ayuda al chico a levantarse y entonces se da cuenta de que está casi llegando tarde a la escuela, ¡ya casi no tiene tiempo! ¡Oh no! En ese momento, la pantera se ofrece para llevarlos. Se suben a su lomo y ella sale corriendo hacia la selva. Una vez más, para sorpresa de Bogli, ¡llega justo a tiempo! Bogli dice... “Yo debo tratar a otros como me gustaría que me tratan a mí.” Con una sonrisa en su rostro, dice: ¡wow! ¡Jesucristo me hace ser bondadoso!



DÍA 4



Una vez más la alarma de Bogli suena, y él se sienta poco a poco, estirándose y bostezando. Bogli se da cuenta de que está todo mojado porque llovió. ¡Oh no! ¡Debería haber cubierto el jeep cuando se fue a dormir a noche! Después de desayunar su cereal favorito, se pone una chaqueta y marcha hacia la escuela bajo la lluvia. Si sigue la ruta que toma todos los días, llegará todo mojado a la escuela así que les consulta a los niños sobre la decisión de tomar una ruta más segura a través de la selva más espesa, para poder permanecer seco. El único problema es que ¡hay tigres en ese camino! Toma su celular y lo verifica. Y pues sí, los tigres están en la selva porque publicaron fotos en Facebook esta misma mañana. Bogli decide ir de todos modos. A medida que Bogli se acerca a la parte de los tigres, se da cuenta de que realmente es muy fácil que puedan verlo, ya que su piel no tiene franjas. En ese momento, un tigre salta a Bogli gruñendo. El ataque directo del tigre lo encuentra desprevenido, así que Bogli agarra un poco de lodo del pantano, y pinta rayas en su piel. Piensa que ahora no será tan fácil que puedan verlo.



DÍA 5

Un lobo aparece rápido en una esquina y ve a Bogli con rayas de lodo. "No tienes que sentirse solo Bogli," le dice, "No importa que no tengas rayas en la piel como los tigres. No tiene que ser parte de ellos, ¡porque Jesucristo te hace parte de su familia!" Bogli se lava las rayas en el pantano y junto con el lobo, escapa del tigre. En ese momento, el pie de Bogli se queda atascado en el lodo y no puede sacarlo. Intentan por un rato hasta que se suelta. Mientras llegan a la escuela de la selva, el lobo le cuenta todo a Bogli acerca de que Jesucristo pagó por sus acciones malas. Mientras caminan, el lobo explica todo sobre la salvación y Bogli ora y luego dice: "¡Yo tengo vida eterna en el cielo como hijo de Dios! ¡Jesucristo me hace parte de su familia!" Una vez más, Bogli llega a la escuela a tiempo.

Ring, ring, ring... una vez más suena la alarma y Bogli está durmiendo en el jeep, pero refunfuña y presiona el botón de aplazar. Luego su teléfono suena y se levanta de un salto del jeep y está despierto. Su amigo, el ratón lo está llamando y le pregunta si puede pasar por su casa y ayudarlo a ir a la escuela de la selva. Bogli le dice que sí, pero tiene que darse prisa para comer su cereal favorito para desayunar antes de marchar para recoger a su amigo el ratón, de lo contrario, ambos llegarán tarde. Cuando llega a su casa, el ratón tiene un pay de crema y lo sorprende manchándolo con pay en la cara. Se ríen juntos y Bogli se limpia la cara, entonces comienzan a cantar, mientras caminan lado a lado, hasta que llegan al pantano. ¡Oh noooo! ¿Cómo vamos a cruzar el pantano? Encuentran una canoa a la orilla, suben y empiezan a remar hacia el otro lado. De repente, comienzan a escuchar sonidos de gruñidos y miran alrededor para ver de qué animal se trata. El ratón lo ve primero... ¡UN COCODRILO! el ratón anima a Bogli para que sea valiente. El cocodrilo comienza a perseguirlos y ellos tratan de remar tan rápido como sea posible. Ambos gritan al mismo tiempo,



¡tengo tanto miedo! El cocodrilo se acerca más y más y Bogli se da cuenta de que va a ser completamente imposible para llegar al otro lado antes de que el cocodrilo los atrape. Bogli se había olvidado totalmente que iba a llegar tarde a la escuela de la selva, y ahora comenzaba a preocuparse porque parecía que iba a convertirse en comida para cocodrilo. El ratón trató de convencer a Bogli de que sea valiente, pero Bogli no lo podía oír por sus gritos. Fue entonces cuando Bogli se acordó de su amigo, ¡el oso! Agarró su celular y le envió un mensaje de texto a la velocidad de la luz. El cocodrilo estaba cada vez más cerca y justo cuando sus mandíbulas estaban a punto de atrapar la canoa, el oso llegó a la orilla y gruñó tan fuerte que sacudió a todo el pantano. El cocodrilo dio un grito de miedo y comenzó a nadar hacia atrás. Todos comenzaron a aplaudir con fuerza ¡porque lo imposible había sucedido! Bogli gritó: "¡Puedo vencer el miedo, incluso cuando las cosas parecen imposibles! ¡Jesucristo me hace valiente!" Cuando estaban a salvo al otro lado del pantano, se tomaron una selfie rápido y luego se fueron a toda prisa hacia la escuela. Bogli pensó que esta vez era seguro que iba a llegar tarde, pero llegó a la escuela de la selva, justo antes de que sonara la campana. ¡Más cosas imposibles estaban sucediendo! Bogli, incluso en su debilidad, había llegado a la escuela de la selva a tiempo cada día de esta semana. "Yo puedo conquistar temores aun cuando todo parece imposible." ¡Jesucristo me hace valiente!" Recordaba mientras celebraba esa noche antes de irse a dormir a su jeep.



















